
Es ergeben sich folgende Anregungen und Fragen in der Sitzung: 
 

- Herr Scholz bittet um Rückmeldung, ob die Gemeinde Eitorf Mitglied der Energieagentur 
Rheinland sei.  
Herr Sterzenbach verneint dies. Die Gemeinde Eitorf sei Mitglied der Energieagentur Rhein-Sieg. 
Herr Derscheid ergänzt, dass die Gemeinde Eitorf über die Entwicklungs GmbH Eitorf ebenfalls 
Mitglied der Energie Natur sei.  

- Frau Miethke fragt nach, ob dieses Jahr wieder die Veranstaltung „Eitorf putzt sich raus“ 
stattfinde. 
Herr Sterzenbach teilt mit, dass die Stelle „Nachfolge Freiburg“, Sachbearbeiter für Umweltschutz, 
seit dem 01.03.2022 wieder besetzt sei. Ob eine Umsetzung der Veranstaltung in 2022 möglich 
erscheine, sei derzeit noch ungewiss. Die Nachfolge werde sich mit der Thematik 
auseinandersetzen. 

- Herr Jüdes äußert, dass die Gestaltung der Außenanlage des provisorischen „Container“-
Kindergartens im Altenbach zu wünschen übrigließe. U.a. sei ein Schotterberg aufgeschüttet 
worden, welcher noch verteilt werden müsste. 
Herr Derscheid erwidert, dass – wie bereits in der HA-Sitzung am 07.02.2022 mitgeteilt – Bauherr 
die AWO Rhein-Sieg sei. Ein Eitorfer Unternehmen sei mit der Gestaltung der Außenanlage 
beauftragt worden. Seiner Kenntnis könnten die Arbeiten derzeit witterungsbedingt nicht 
durchgeführt werden. 

- Herr Liene teilt mit, dass im Gewerbegebiet Im Auel (Auelsgraben) eine riesige Erd- und 
Schuttdeponie entstanden sei. Er bittet um Überprüfung durch die Verwaltung.  

- Herr Grendel erbittet den aktuellen Sachstandbericht zum Antrag der CDU-Fraktion vom 
13.01.2021 zur Erstellung eines öffentlichen Antragsregisters. Die Verwaltung sei in der HA-
Sitzung am 01.02.2021 beauftragt worden zu prüfen, in welcher Form eine 
Antragserfassung/Bereitstellung im beantragten Sinne über das Sitzungsprogramm „Session“ 
möglich sei.  
Frau Grünebaum erwidert, dass die Einrichtung eines Antragsregisters über Session/Mandatos 
grundsätzlich möglich, aber auch sehr teuer sei. Die Verwaltung werde in einer der nächsten 
Hauptausschusssitzungen berichten. 

 


